
町商工会青年部が町長室を訪問し、結果を報告。
向かって左から入谷青年部副部長、町部長役を
演じた上野事務局長、竹内町長、佐竹青年部長、
福地青年部副部長。

町商工会青年部新年会でのお披露
目の様子。
向かって左から竹内町長、佐竹部
長、上野事務局長、原商工会長

2010ふくしまふるさとＣＭ大賞で「福島県市長会長賞（アイデア賞）」受賞！市長会長賞（アイデア賞）」受賞！
できるまで★

今年で第 9回となる「2010ふくしまふるさとＣＭ大賞」で会津坂下町の作品「夢」が
「福島県市長会長賞（アイデア賞）」を受賞しました。昨年の「県知事賞」に続き、 2年
連続の受賞となります。
この企画は、地元の良さを30秒のテレビＣＭで表現するもので、県内の市町村から24
作品の応募がありました。
この作品は、昨年に引き続き会津坂下町商工会青年部のみなさんが企画から編集まで
すべて手づくりで行ったもので、町議会の議場を利用した、大変夢のある内容になって
おります。
平成23年 1 月 7 日に開催された会津坂下町商工会青年部新年会の席では、佐竹青年部
長から、「来年も挑戦し、次こそはグランプリを狙いたい」と力強い抱負が語られました。
なお、作品につきましては、福島放送で 2月から30回放映される予定です。
また、会津坂下町のホームページでも作品を観ることができますので、ぜひご覧くだ
さい。
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2010ふくしまふるさとＣＭ大賞で「福島県市長会長賞（アイデア賞）」受賞！2010ふくしまふるさとＣＭ大賞で「福島県市
★ＣＭ「夢」がで

　作品「夢」の撮影は、平成22年10月22日
に、休会中の町議会の議場を使用して行わ
れました。
　ばんげ保育所のぞう組（ 5歳児）の児童
22名に協力をいただき、町議会議員に扮し
た児童たちが、「夢」のある議案の審議を
熱演しました。
　昨年も撮影を担当した廣田ディレクター
も、普段は厳しく演技指導するところです
が、この日ばかりは、終始優しい笑顔での
撮影でした。
　子どもたちの見事な演技に町部長役の上
野事務局長もタジタジの様子でした。
　見事に議長を演じきった仲川恵美さん
は、テレビ放映当日まで両親にも一切内容
を話さなかったそうです。その女優魂には
脱帽ですね。
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ばんげの味が育てる
おいしい楽しい健やかライフ

その21

会津坂下町食育サポーターの活動をとおして

「ばーぁ‥何か手伝うことな～い？」私が台所
に立つと、小１の孫が声をかけてきます。我が家
で取れた野菜を使って、切ったり、炒めたり、和
えたり、お話しをしながら一緒に調理する‥これ
って何となくうれしい気持ちです。
我子のときには勤めていて帰りも遅く、精神的
にも肉体的にも余裕がなくて、こんな経験はなか
ったような気がします。これが何年先まで続くか
分からないけれど、体験したことは記憶に残って
いくに違いないと期待しながら家庭での食育を楽
しんでいます。

サポーターとして、保育所や幼稚園での親子クッキ
ングのお手伝いや、若いお母さん達と、郷土料理や伝
統食の実習をしていますが、とても楽しいです。

お母さんたちは何かと忙しく、作ってあげたいと思っ
ていても調理の方法が分からなかったり、手を出しにく
く感じる方もいらっしゃいますが、“簡単レシピ”を管
理栄養士さんに準備してもらっているから大丈夫です。

そして私たちサポーターが事前に試作をしているの
で、多数の方に気軽に参加してほしいと思っています。
実は、私たちサポーターも調理のお手伝いをしなが
ら、いろんなことを勉強させてもらっているのです。
「食」は生命に直結している大切なものですが、さ
らに、「楽しく」あってほしいと思っています。私た
ち食育サポーターは、子どもから大人まで、少しでも
「食」への関心が高まり、心身ともに健全に生活でき
るようなお手伝いが今後もできればいいな‥と、いつ
も思っています。

食育だより

「おいしいネ!!」　金山幼稚園カレーパーティー

お父さんと「親子
クッキング」

ピザをつくりま～す

みんな真剣に“ちまきづくり”に挑戦
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図書室だより

8 だ よ り図 書 室
中央公民館図書室　TEL 83-3010 （第 2火曜日定休）

立春も過ぎ、暦のうえでは春となりましたね。ここ会津の地では「まだ少し早いかな?」という感じ
もしますが、立春を含む二十四節気は、太陽の高さや、古代中国の気候に合わせて考えられているので、
実際とは少しずれてしまうのでしょう。それでも、｢立春が来たから、もうすぐ寒さも終わるなあ｣と考
えれば何となしに嬉しくなりますね。季節を感じる言葉、二十四節気を他にも探してみて下さい。今月
ももう一つありますよ！

お待たせいたしました！新しい本が届いています。
新着本の棚にたくさん並んでいますので、どうぞご利用ください。

※貸出中の時には予約が出来ます。お気軽にカウンターの職員までお申し付け下さい。 　　
新着本は延長をご遠慮いただいております。 2週間以内のご返却にご協力をお願いします。

新着本のご紹介

《一般》 《子ども・ヤングアダルト》

『1Q84 a novel BOOK3：10月-12月』 
913ムラ3 （村上春樹著/新潮社）

大変お待たせいたしました。天吾と青豆
はどうなったのか？果たして『BOOK4』

は書かれるのか？予想を裏切らない虚構の世界に、
さらに深く浸ってみてください。
→この本もおすすめ 『ノルウェイの森 上下巻』（村
上春樹著/講談社）

『君に届け（コバルト文庫版）』K913シイ1
（椎名軽穂原作、下川香苗著/集英社）

2 月14日はバレンタイン。恋する女の子
に、「だいすき！」の気持ちがいっぱい詰

まったこの本をおすすめします。大人気コミックの
ノベライズ版です。
→この本もおすすめ 『LOVEチョコ（プチブティッ
ク社シリーズ）』（遠野希与子著/ブティック社）

『村主章枝のフィギュアスケートここが
わかればもっとオモシロイ！』784.6スグ

（村主章枝著/PHP研究所）
浅田真央･安藤美姫・髙橋大輔・小塚崇

彦…素晴らしい選手がたくさんのフィギュアスケー
ト。でもよくわからないこと、ありませんか？村主
章枝選手が、「トリプル･アクセルは何故むずかし
い？」など、素朴な疑問に答えます！

『かぜひきころわん』Eまど
（間所ひさこ作、黒井健絵/ひさか
たチャイルド）
まだまだ寒い日が続きます。風邪

をひいてもへっちゃら！で遊びに行ってしまうお子
さん。お母さんは心配ですね。暖かいお部屋で、一
緒に読んでみて下さい。

新着本が入りましたよ！

◆「ブックスタート・ボランティア募集」 ～語りかける「愛情」で、赤ちゃんの幸せ広げたい～ ◆
ブックスタートは、親子が絵本の読み聞かせを通し、あたたかくてたのしい時間をつくることを応援

する運動です。ブックスタートは、肌のぬくもりを感じながらことばと心を通わす、そのかけがえのな
いひとときを「絵本」を介して持つことが目的です。
町では、ブックスタートの必要性を説明し、絵本の読み聞かせと紹介をする「ボランティア」を募集

します。協力いただける方は 2月25日（金）まで中央公民館（℡ 83-3010）にご連絡ください。
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　 1月21日、竹
内町長宛に、「坂
下の伊達直人」
様より、現金10
万円が届けられ
ました。
手紙には「タイガーマスク運動の

広がりに感動しています。会津坂下
町には児童園はありませんが、恵ま
れない子供たちのために、ほんの気
持ちですが役立ててください。」と
の内容でありました。
使途について検討した結果、「桜

の家」「ゆうゆうハウス」「かわらご
園」の 3施設で活用して頂くことと
いたしました。
同日に「坂下の伊達直人」様に代

わりまして、竹内町長より子供たち
や施設運営のために有効にご活用し
ていただきますよう、各施設の代表
の方々に贈呈させて頂きました。「坂

下の伊達直
人 」 様 に
は、心より
感謝申しあ
げます。

まちの話題

TOWN TOPICS

初市の福俵まきでまかれる豆俵を
製作している石綿力さん（五香）
が、町の繁栄と安全を祈って制作し
た福俵を寄附されました。いただい
た福俵は役場玄関と町長室に飾られ
ています。

シモン会津工場より社会福祉のた
めに役立ててくださいと、現金 5万
円を寄附されました。
この寄附は従業員と会社からの浄

財によるものです。
ご寄附の意思に添えるよう大切に

使わせていただきます。

　12月27日に、会津工業高校 2年で
宇内の佐藤良介さん（向かって左
側）と同校 1年で新町の佐竹智明さ
ん（右側）が、顧問の江本先生と東
北高校新人サッカー選手権大会への
出場報告に町役場を訪れました。
　二人は、会津工業高校サッカー部
のメンバーとして県高校新人体育大
会に出場し、決勝で湯本高校に 1対
0で勝利し、会津からは初めてとな
る東北大会出場を決めました。
　良介さんは、「最低でも 1勝して
ベスト 4に残りたい」。智明さんは、
「出れるかわからないけどチームの
ために役立ちたいです」と、話して
くれました。

ご寄附に感謝します

ご寄附に感謝します

佐藤良介さん、佐竹智明さん
サッカーで東北大会に出場

『坂下の伊達直人』様より
寄附をいただきました

会津坂下町出身の高久芳裕選手
（神奈川大学 2年、上町出身）が第
87回東京箱根間往復学生駅伝競走
（箱根駅伝）に出場しました。

高久選手は坂下一中、会津高校か
ら神奈川大学へと進み、会津坂下町
代表として出場したふくしま駅伝で
は区間賞を 3度獲得するなど町の躍
進に貢献しました。
大学では、その才能を開花させ、

10月の予選会を見事突破し、本戦で
は復路の山下り（ 6区）に抜擢され
ました。
神奈川大学は総合第15位と目標と

していたシード権は逃しましたが、
高久選手は山のスペシャリストとし
て今後の活躍が期待されます。
当日はふくしま駅伝のメンバーを

中心に大応援団が箱根に陣取り、声
をからして応援しました。

高久芳裕選手箱根を激走!!

高久選手（写真中央）と応援団
1月3日小田原中継所にて


